

Artikel vom 17.12.2022

Umfrage

Verkehrssituation Bismarckstraße und Erlanger Straße



<https://forms.gle/T246bNsaiksZbeEc9>

Die Pläne zur Umgestaltung von Bismarckstraße und Erlanger Straße bewegen die Gemüter. Heftig wird diskutiert, ob im Rahmen der Umsetzung des Radverkehrskonzepts der Stadt Bayreuth jeweils ein Fahrstreifen für PKWs entfernt werden soll, um dafür entsprechende Radfahrspuren zu schaffen, oder ob die Flüssigkeit und Leichtigkeit des Verkehrs Vorrang haben soll.

Uns interessiert Ihre Meinung zu diesem Thema. sei es als Anwohner, als Fahrradfahrer, als Autofahrer oder einfach als kommunalpolitisch interessierter Bürger.

Mit diesem Link gelangen Sie zur Umfrage:

forms.gle/T246bNsaiksZbeEc9

